

## **Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.34**

### **Forster Fastnacht- und Tanzclub e.V.**

#### Der FFC stellt sich vor...

Unsere Häschengarde- die Kleinen (3-6 Jahre) sind aus dem Forster Fastnacht – und Tanzclub e.V. nicht mehr wegzudenken. Mit ihren niedlichen Kostümen, ihrem Spaß am Tanzen und ihr ganz eigener Charme macht diese Garde so einzigartig. Die Kinder trainieren jeden Donnerstag eine Stunde. Teamgeist, Zusammenhalt und Freude stehen genauso im Vordergrund des Trainings wie Disziplin und Konzentration. In unserer Häschengarde tanzen aktuell 12 Mädchen, ihr diesjähriger Tanz- soviel darf ich verraten- steht unter dem Motto „Sommer, Sonne, Strand“.



Ein Feingefühl für das Training der Kids beweisen dabei Nicole Hudjik sowie Laura Gehringer jedes Mal aufs Neue. Nicole Hudjik ist seit 23 Jahren Mitglied im Verein, seit 16 Jahren Trainerin der Häschen. Es ist eine wahnsinnige Leistung, sich mit den Kids zu beschäftigen, sie bei Laune zu halten und sie auf den Auftritt vorzubereiten. Die Betreuung der Gruppe obliegt Gabi Gehringer, die sich um Kostüme, Schminken und noch viele andere Dinge außerhalb der Häschengarde kümmert.



Ich durfte beim Training schon einen kleinen Einblick in den Tanz bekommen und ich verspreche nicht zu viel, wenn ich sage, freuen Sie sich schon jetzt auf den Auftritt bei Prinzenball und Prunksitzung.

---

Wenn Sie noch mehr Informationen über den FFC, die Chronik, das Komitee oder die Garden erhalten möchten, besuchen Sie uns doch einmal im Internet unter

[www.ffc-forst-baden.de](http://www.ffc-forst-baden.de)

(I.Bey)